

Des Du‘â’ pour le matin et le soir

<"xml encoding="UTF-8?>

: L’Imam al-Sâdiq (p) dit : “Ne négligez jamais de dire trois fois chaque matin et chaque soir



"Allâhumma-j’alnî fî Dir’ik-al-Haçînah allatî taj’ala fîhâ man turîd-u"

اللّهُمَّ اجْعَلْنِي فِي دُرْعِكَ الْحَصِينَةِ الَّتِي تَجْعَلُ فِيهَا مَنْ تُرِيدُ

O Allah! Mets-moi dans Ta Cuirasse fortifiée dans laquelle Tu mets qui tu voudrais), car cette)
"invocation fait partie des du‘â’ renfermant les mystères d’Allah

: L’Imam Muhammad al-Taqî (p) dit : “Dis chaque matin et chaque soir

"Allâh ! Allâh ! Allâh Rabbî !Ar-Rahmân-ur-Rahîm-u ! Lâ uchriku bihi chay'an"

اللّهُ اللّهُ اللّهُ رَبِّي الرَّحْمَنُ الرَّحِيمُ لَا أُشْرِكُ بِهِ شَيْئًا

Allah, Allah, Allah est mon Seigneur, le Très-Miséricordieux, le Tout-Miséricordieux, à Qui je n'associe rien), puis formule les vœux que tu désires, car cette invocation est le préliminaire de
" 'tout dû'â

Selon l'Imam al-Bâqir (p) : "Quiconque fait l'invocation suivante au lever de l'aube, ne sera inscrit au nombre des insouciants au cours de la journée, et quiconque la récite la nuit ne sera : inscrit au nombre des insouciants au cours de cette nuit

**Lâ ilâha illâ-llâhu, Wahdahu lâ charîka lah-u ! Lahu-l-Mulk-u wa lahu-l-Hamdu ! Yuhyî wa" -1
yumît-u, wahuwa Hayyun lâ yamût-u. Bi-yadîh-il-Khayr-u wahuwa 'alâ kulli chay'in Qadîr-un"**
((10 fois

لَا إِلَهَ إِلَّا اللَّهُ وَحْدَهُ لَا شَرِيكَ لَهُ، لَهُ الْمُلْكُ وَ لَهُ الْحَمْدُ، يُحِبِّي وَ يُمِيِّثُ وَهُوَ حَيٌّ لَا يَمُوتُ، بِيَدِهِ الْخَيْرُ وَهُوَ عَلَى كُلِّ
شَيْءٍ قَدِيرٌ.

Il n'y a de Dieu qu'Allah ! Il est Un, sans associé ! Lui appartient le Royaume et Lui appartient la Louange ! Il fait vivre et Il fait mourir, mais Il est toujours Vivant et ne meurt jamais. Le Bien (est entre Ses Mains et Il a le Pouvoir sur toute chose

(çallâ-llâhu 'alâ Muhamadin wa Âle Muhamadin" (10 fois"-2

صَلَّى اللَّهُ عَلَى مُحَمَّدٍ وَآلِ مُحَمَّدٍ

(Allah prie sur Muhammad et sur les membres de la Famille de Muhammad)

(Subhân-Allâh-u" (35 fois"-3

سُبْحَانَ اللَّهِ

(Gloire à Allah)

(Lâ ilâha illâ-llâh-u" (35 fois" -4

لَا إِلَهَ إِلَّا اللَّهُ

(Il n' y a de Dieu qu'Allah)

(Al-Hamdu lillâh-i" (35 fois" -5

الْحَمْدُ لِلَّهِ

(Louanges à Allah)

Selon l'Imam al-Sâdiq (p), l'Imam Ali ibn al-Hussayn (p) récitait l'invocation suivante, lorsqu'il : commençait sa journée

"**Abtadî'u yawmî hâthâ bayna yaday nisyânî wa 'ajalatî : bism-illâh-i wa mâ châ'Allah-u"**

أَبْتَدِعُ يَوْمِي هَذَا بَيْنَ يَدَيِ نِسْيَانِي وَ عَجَلَتِي بِسْمِ اللَّهِ وَ مَا شَاءَ اللَّهُ

Je commence ma journée que voici, en devançant mon oubli et ma hâte, par : Au Nom d'Allâh)
(et ce que veut Allâh

L'Imam al-Sâdiq (p) dit : "Quiconque récite 3 fois l'invocation suivante, le soir, sera entouré : (protégé) de l'une des ailes de Jibrâ'il (l'Archange Gabriel) jusqu'au matin

Astawdi'-ullâh-al-'Aliyy-al-A'lâ, Al-Jalîl-al-'Adhîm-a, nafsî wa man yu'nînî amruhu !"

"Astawdi'u-llâh-a nafsî-l-marhûb-al-makhûf-al-mutadha'dhi'a li-'Adhamatihi kulla chay'-in

**أَسْتَوْدِعُ اللَّهَ الْعَلِيَ الْأَعْلَى الْجَلِيلَ الْعَظِيمَ نَفْسِي وَ مَنْ يَعْنِينِي أَمْرُهُ أَسْتَوْدِعُ اللَّهَ نَفْسِي الْمَرْهُوبَ الْمَحْوَفَ
الْمُمَتَضَعِّضَ لِعَظَمَتِهِ كُلُّ شَيْءٍ**

Je confie à Allah, le Très-Haut, le Plus-Haut, le Majestueux, l'Immense, moi-même et toute personne dont le sort me soucie ! Je me confie à Allah devant l'Immensité Duquel toute chose (est terrifiée, craintive et ébranlée

Selon l'Imam al-Sâdiq (p) encore : Lorsque le soir se pointe, récitez l'invocation suivante et : présentez ensuite à Allah tous les vœux que vous désireriez

**Allâhumma innî as'aluka 'inda iqâbâli Laylika wa idbâri Nahârika wa hudhûri çalawâtika wa"
"açwâti du'â'ika an tuçallî 'alâ Muhammadin wa Âle Muhammad-in**

**أَللّهُمَّ إِنِّي أَسْأَلُكَ عِنْدَ إِقْبَالِ لَيْلِكَ وَ إِدْبَارِ نَهَارِكَ وَ حُضُورِ صَلَواتِكَ وَ أَصْوَاتِ دُعَائِكَ أَنْ تُصْلِي عَلَى مُحَمَّدٍ وَ آلِ
مُحَمَّدٍ**

O Allah ! Je Te demande au moment de la venue de Ta nuit et du départ de Ton jour, de la présence de Tes prières et des voix de Ton Duâ', de prier sur Muhammad et sur les membres (de sa Famille

Abu-l-Dardâ' rapporte qu'un jour quelqu'un vint lui annoncer que sa maison venait d'être incendiée, mais qu'il lui affirma avec certitude qu'une telle chose n'aurait pas pu se produire.

Lorsqu'une autre personne se présenta à lui et confirma la nouvelle de l'incendie de sa maison il afficha la même certitude quant à l'impossibilité de l'occurrence d'un tel événement. Une troisième personne lui annonça la même mauvaise nouvelle, mais il persista à récuser cette nouvelle. Or, on apprit par la suite qu'une série de maisons au milieu desquelles figurait la sienne avaient été incendiée, à l'exception de celle-ci. Lorsqu'on lui demanda comment il savait que sa maison n'avait pas été brûlée, il répondit : parce que j'ai récité le jour de l'incendie une invocation à propos de laquelle j'avais entendu le Prophète (P) dire : "Quiconque récite l'invocation suivante, le matin, il ne lui arrivera aucun mal durant cette journée, et quiconque la récitera le soir, il ne lui arrivera aucun mal cette nuit

Allâhumma Anta Rabbî, lâ llâha illâ Anta, 'alayka tawakkaltu wa Anta Rabb-ul-'Arch-il-'adhîm."
Mâ châ'-Allâhu kâna wa mâ lam yachi' lam yakum. A'lamu inna-llâha 'alâ kulli chay'in Qadîr-un
wa inna-llâha qad ahâta bi-kulli chay'in 'ilman. Allâhumma innî a'ûthu bika min charri-l-jinni
wa-l-insi wa min charri kulli dabbatin Anta âkhithun bi-nâciyatihâ, inna Rabbî 'alâ cirâtin
"mustaqîm-in

ما شاء الله كان و ما لم يشا لم يكن أشهد أن الله على كل شيء قد يرى و أن الله قد أحاط بكل شيء علماً اللهم إني
أعوذ بك من شر نفسي و من شر كل ذلة أنت آخذ بناصيتها إن ربي على صراط مستقيم *

O Allâh ! Tu es mon Seigneur ! Il n'y de Dieu que Toi ! C'est sur Toi que je compte totalement) et Tu es le Seigneur du Trône immense ! Ce qu'Allah veut est, et ce qu'il ne veut pas, n'est pas. Je sais qu'Allah à Pouvoir sur toute chose et qu'il entoure de Sa Science toute chose. O Allah ! Je me protège par Toi contre le mal des djinns et contre le mal des humains, ainsi que contre le mal de tout être vivant que Tu tiens par son toupet. Mon Seigneur est certes sur un droit (chemin